

ESTRUCTURA DE COSTES

Nuestra cooperativa tendría los costes principales fijos en un pequeño local, que pudiese ser co-working; para el desarrollo del proyecto y el alojamiento de la página web en un servidor, además de utilizar ese espacio para la gestión interna de la empresa. Los costes de la página web serían alrededor de 600€ para su creación y los del alquiler del local rondarían los 5.000€ al año. También, tendríamos costes en la comida diaria y en el transporte para llegar a los centros educativos. Además, teniendo en cuenta nuestros servicios como cooperativa concienciadora obtendríamos unos sueldos adecuados al trabajo realizado.